

Zum Tod von Alfred Grosser

Die Deutsch-Französische Gesellschaft Freiburg e.V. ist über den Tod von **Alfred Grosser** am Mittwoch dieser Woche - eine Woche nach der Vollendung seines 99. Lebensjahres - sehr betroffen und traurig. Sein Leben lang war er unermüdlich darin, Wissen und Verständnis über und für das jeweilige Partnerland zu vermitteln und sich vehement für die guten deutsch-französischen Beziehungen genauso wie für den europäischen Gedanken einzusetzen. Viele von uns haben Alfred Grosser persönlich erleben dürfen.

Wir sind ihm zu Dank verpflichtet und gedanklich bei seiner Familie.

[Dank an Alfred Grosser - VDFG](#)

Gerne machen wir Sie auch auf den **Rundbrief des Deutsch-Französischen Instituts Ludwigsburg** aufmerksam, der eine detaillierte und interessante Beschreibung des Lebenswerks des Verstorbenen gibt.

[Nachruf Alfred Grosser \(dfi.de\)](#)